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TOP 10: Resolution zur Variantendiskussion für die ICE Neubaustrecke
                                                 
Sehr verehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 
sehr verehrte Damen, 
sehr geehrte Herren,

Wir freuen uns sehr, dass sich alle Fraktionen der Stadtverordnetenversammlung mit dieser 

Resolution in großer Einmütigkeit dafür aussprechen, „den Flächenverbrauch auf das 

Notwendigste zu minimieren“, den „Flächenverlust von Böden in Bereichen mit guter Eignung“ 

für die Landwirtschaft beklagen und feststellen, dass dieser „landwirtschaftliche Betriebe in 

ihrer Existenz gefährdet“. Sowie die landschaftsgebundene Erholungsfunktion erheblich 

beeinträchtigt.

Diese Resolution richtet sich an die Bahn (in Gestalt der DB Netz) und wir sind uns in der 

Bewertung des Flächenverbrauchs alle einig.

Wie ernst es jeder Fraktion und jedem Einzelnen von uns damit ist, können wir zeigen, wenn es

nicht um Worte geht, sondern um Entscheidungen zum Flächenverbrauch die wir als 

Stadtverordnete selber in eigener Verantwortung zu treffen haben.

Gleich beim nächsten Tagesordnungspunkt, der Erweiterung des Gewerbegebietes Stubenwald 

II in den Außenbereich geht es darum.

Und noch einmal haben wir das Thema heute auf der Tagesordnung, wenn es um den Bau 

einer siebenzügigen Kita in den regionalen Grünzug zwischen Fehlheim und Schwanheim geht.
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